La composición del Tribunal calificador de dicha oposición es la siguiente:

Presidente Don Francisco Tutzó Bennasar, Presidente del Consell Insular; suplente, don Ramón Carreras Verdaguer, Con-seller adjunto a la Presidencia.

Don Juan Capó Porcel, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Tomás Sastre

Doña Esperanza Riudavets Villalonga, en representación del profesorado oficial; suplente, don Lorenzo Hernandez Pons.

Don Francisco Parpal Pascuchi, Funcionario Técnico de Administración General del Ayuntamiento de Mahón.

Don Agustín F. Estela Ripoll, Secretario general del Consell.

Secretario: Don Agustín F. Estela Ripoll.

Lo que se hace también público por medio del presente a efectos de posibles reclamaciones o recusaciones de los miembros del Tribunal durante el plazo de quince dias.

Mahón 23 de diciembre de 1980.—El Presidente, Francisco

Tutzó.-236-E.

1465

RESOLUCION de 23 de diciembre de 1980, del Con-sell Insular de Menorca, referente a la oposición de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Pú-

Se hace pública la relación de aspirantes admitidos a la oposición de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas, que queda establecida así:

Admitidos

- Arrieta Carrillo, Tomas.
 Boira Laguna, José Antonio.
 Huidobro Gil, Enrique.
 Martín Perales, Fernando.
 Orfila Orfila, José.
 Pons Sintes, José Javier.
 Quiles Fábrega, Bernabé.
 Sánchez Rivas, José.
 Trullas Figueras, Federico.

Excluidos

Ninguno.

Durante el plazo de quince días se podrán efectuar las reclamaciones que se estimen pertinentes, transcurrido dicho plazo, de no producirse ninguna, quedara elevada a definitiva dicha lista.

La composición del Tribunal calificador de dicha oposición es la siguiente:

Presidente: Don Francisco Tutzó Bennasar, Presidente del Consell Insular. Suplente: Juan A. Seguí Mercadal, Conseller-Delegado de Urbanismo.

Don Juan Capó Porcel, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Jerónimo Calafell Bosch.

Don José L. González García, en representación del Colegio de Ingenieros. Suplente: Don Pedro Montserrat Ramón. Don Enrique Gracía Margalé, Ingeniero Técnico del Consell Insular de Mallorca. Don Luis Mas Franc, en representación del profesorado ofi-cial. Suplente: Don Francisco Salinas.

Secretario: Don Agustín F. Estela Ripoll.

Lo que se hace también público por medio del presente a efectos de posibles reclamaciones o recusaciones de los miembros del Tribunal, durante el plazo de quince dias.

Mahón, 23 de diciembre de 1980.—El Presidente, Francisco Tutzó.—235-E.

1466

RESOLUCION de 23 de diciembre de 1980, del Con-sell Insular de Monorca, referente a la oposición de dos plazas de Oficiales de Chófer.

 S_e hace publica la relación de aspirantes admitidos a la oposición de dos plazas de Oficiales Conductores, que queda establecida así:

Admitidos

- Anglada Sans, Rafael
- Artigas de Quadras, Jorge. Cabiró Llabrés, Sixto.
- Company Reynes, Damián. Florit Febrer, Juan. Gil Valle, José.

- Gómez Valero, José. Goñalóns Pons, Pedro. Hernández Rodríguez, Manuel. Huguet Ameller, Enrique. Marquez Rodríguez, Manuel.
- Marquez Rodríguez, Manuel Morcadal Flerit, Bartolomé. Pons Pieres, Florencio. Pons Sintes, Juan. Previ Vinent, Juan. Rotger Carreras, Antonio. Segui Villalonga, Cristóbal. Serra Tur, Francisco. Sola Petrus, Federico. 12
- 15

- 18.

Excluidos

Ninguno.

Durante el plazo de quince días se podrán efectuar las reclamaciones que se estimen pertinentes, transcurrido dicho plazo, de no producirse ninguna quedará elevada a definiitvá dicha lista.

La composición del Tribunal calificador de dicha oposición es la siguiente:

Presidente: Don Francisco Tutzó Bennasar, Presidente del Consell Insular. Suplente: Don Belarmino Menéndez Alvarez, Conseller Delegado de Trabajo.

Don José Sales Pelegrí, en representación del profesorado oficial. Suplente: Don Francisco Terres Pons.

Don Juan Capó Porcel, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Jerónimo Cala-

Don Miguel Camps Triay, Jefe de la Policía Municipal de Mahón.

Secretario: Don Agustín F. Estela Ripoll.

Lo que se hace también público par medio del presente, a efectos de posible_s reclamaciones o recusaciones de los mimbros del Tribunal, durante el plazo de quince días.

Mahón, 23 de diciembre de 1980.—El Presidente, Francisco Tutzó.—233-E.

RESOLUCION de 24 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Bilbao, referente a la oposición para proveer una plaza de Analista Programador. 1467

Habiendo finalizado el plazo de reclamaciones de la admisión provisional de los aspirantes a la oposición libre convocado para la provisión de una plaza de Analista Programador y no habiendose recibido ninguna, dicha admisión se transforma en

definitiva.

Ei primero de los ejercicios se celebrará el día 12 de febrero de 1981, a las nueve treinta horas de la mañana, en la Academia de la Policía Municipal, sita en Ibáñez de Bilbao, sin número, edificio de Bomberos.

El aspirante que actuará en primer lugar será el número de la lista de admitidos y que corresponde a don Jesús Matia Belacortu Arandía, según sorteo celebrado.

Bilbao, 24 de diciembre de 1980.—El Secretario general.—19.343-E.

19 343-E

1468

RESOLUCION de 26 de diciembre de 1980, ce la Diputación Provincial de Murcia, por la que se hace pública la composición del l'ribunal de la oposición para proveer res plazas de Asistentes Sociales.

De confor sidad con lo establecido en la base cuarta de la convocatoria de la oposición libre para la provisión, en propiedad, de tres plazas de Asistentes Sociales de esta Corporación, se declara constituido el Tribunal calificador del mismo en la siguiente forma:

Presidente: Don Ramón Ortiz Melina, Diputado provincial. Presidente suplente: Don Pedro A. Mira Lacal, Diputado provincial.

Vocales:

Don Manuel Portillo Herrero, como titular, y don Miguel F. García Ruiz, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Doña María Dolores Fernández Rodríguez, en representación

del profesorado oficial.

Dona Antonia María Sastre Fernández, Asistente Social del Hospital Provincial.

Secretario: !on Mariano Funes Martínez, Secretario general de la Corporación.

Secretario suplente: Don José María Martinez-Carrasco Tabuenca, Técnico de Administración General.

El presente anuncio rectifica la enterior composición del l'ribunal calificador, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 279, de fecha 2 de diciembre de 1980, y «Boletín Oficial del Estado» número 288, de fecha 1 de diciembre de 1980. Lo que se hace público en este periódico oficial para general

conocimiento.

Murcia, 26 de diciembre de 1980.—El Presidente.—74-E.

RESOLUCION de 26 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Córdoba, referente a la oposición 1469 para proveer cinco plazas de Técnicos de Administración General.

En el «Boletin Oficial» de esta provincia, de 23 de diciembre de 1980, se publican las bases de la convocatoria para cubrir, mediante oposición, cinco plazas de Técnicos de Administración General vacantes en la plantilla municipal. El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la misma será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Estado

Córdoba, 28 de diciembre de 1980.—El Alcalde.—4-E.

RESOLUCION de 26 de diciembre de 1980, del Ayun-1470 tamiento de Relléu, referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Alguacil municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 296, de fecha 23 de diciembre de 1980, aparecen las bases para la convocatoria de provisión en propiedad, mediante concurso oposición, la plaza de Alguacil municipal, vacante en la plar tilla de este Ayuntamiento de Relleu.

La plaza està dotada con los haberes correspondientes al nivel 3, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones inherentes al cargo reglamentariamente establecidos y los que

se fijen en lo sucesivo.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», antes reseñado.

Relléu, 26 de diciembre de 1980.-El Alcalde.-19.352-E.

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Figueras, referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal. 1471

Por acuerdo del Ayuntamiento Pleno de 2 de diciembre actual, se convoca concurso-oposición libre para proveer en propiedad la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal, vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento, a la que corresponde el nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 4, trienios, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones o emolumentos legales, pudiendo presentarse solicitudes dentro del plazo de treinta días a partir de la inserción de la presente en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid», efectuándose el concurso-oposición y demás trámites subsiguientes con arreglo a las bases que publica el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» número 154, de fecha 23 del actual, páginas 3005 a 3008, ambas inclusive.

Figueras (Gerona), 27 de diciembre de 1980.—El Alcalde-Presidente, Eduard Puig Vayreda.—33-E.

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Jaén, referente al concurso-opo-sición para cubrir la plaza de Oficial Jefe de la 1472 Policia Municipal.

Para general conocimiento se hace saber que conforme a lo dispuesto en el articulo 5.º, 2 del Reglamento General para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968 y a lo determinado en la base 3.º de la convocatoria publicada para cubrir la plaza arriba indicada, esta Alcaldía-Presidencia ha aprobado la liste provisional de aspirantes que a continuación se relaciona, concediéndose un período de reclamaciones de quince días, a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo:

Admitidos

D. Miguel León Aguayo Alvarez.
 D. José Puebla Rodríguez.
 D. Francisco Javier Cabo González.

Excluidos

Ninguno.

Jaén, 27 de diciembre de 1980.—El Alcalde.—19.354-E.

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Valladolid, referente a convocato-ria para promover, por oposición libre, tres plazas de Técnicos de Administración General. 1473

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 285, de fecha 11 de diciembre de 1980, se publica la convocatoria integra para la provisión en propiedad de tres plazas de Técnicos de Administración General de este Ayuntamiento, mediante el procedimiento de oposición libre, con reserva de dos plazas en turno restringido para funcionarios del subgrupo de Administrativos de Administración General de este Ayuntamiento. Subsidiariamente, es decir, a falta de aspirantes a turno restringido, se proveerán por turno libre.

Estas plazas estarán dotadas con el nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos reglamentarios.

mentarios.

Los aspirantes deberán estar en posesión del título de Licenciado en Derecho, en Ciencias Políticas, Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario Mercantil.

Los derechos de examen que se fijan en 1.000 pesetas deberán ser satisfechos por los solicitantes al presentar la instancia

El plazo para presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Valladolid, 27 de diciembre de 1980.—El Alcalde.—163-E.

RESOLUCION de 29 de diciembre de 1980, de la Diputación Provincial de Cáceres, por la que se eleva a definitiva la lista de aspirantes admitidos al concurso para proveer la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona de Valencia de Alcántara. 1474

El ilustrísimo señor Presidente, con fecha de hoy, ha dictado

la siguiente resolución:
Concluido el plazo para la presentación de reclamaciones
contra la lista provisional de aspirantes admitidos al concurso
convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona
de Valencia de Alcántara, publicada en el «Boletín Oficial» de
esta provincia del día 19 de noviembre último y en el «Boletín
Oficial del Estado» de 6 de los corrientes, sin que se haya formulado ninguna, esta Presidencia ha resuelto elevarla a definitiva en la forma presentada.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cáceres, 29 de diciembre de 1980.—El Secretario.—31-E.

RESOLUCION de 26 de diciembre de 1980, de la Dipu ación Provincial de Oviedo, por la que se anuncia oposición para cubrir 12 plazas de Auxi-1475 liares de Administración Jeneral.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 301, corres-En el «Boletín Oficial» de la provincia número 301, correspondiente al día 30 de diciembre a año en curso, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir mediante oposición 12 plazas de Auxiliares de Administración General de la Diputación Provincial de Oviedo, dotadas cor el sueldo correspondiente al coeficiente 1,7—nivel de proporcionalidad 4—, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente. gente.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente v se presentarán debidamente reintegradas, bien en el Registro General de la excelentísima Diputación Provincial de Oviedo, bien en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, durante el plazo de treinte días habiles, contados a partir del día siguiente al en que aparezca el
anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 300 pesetas.

Oviedo, 29 de diciembre de 1980.—El Presidente.—75-E.

RESOLUCION de 29 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Arando de Duero, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir una plaza vacante de Téc-nico de Administración General. 1476

El Ayuntamiento de Aranda de Duero, en sesión celebrada nor la Comisión Municipal Permanente con fecha 23 de diciem-bre del corriente año, acordó aprobar la lista provisional de admitidos e la oposición para cubrir en propiedad una plaza vacante de Técnico de Administración General con conocimien-tos de Contabilidad, cuya relación es la siguiente:

Florencio López Antúnez. Andrés Roque de las Heras de la Cal. Alicia Mate Aladro.